
Frau Gutsche:  

Konnte durch den Personalabbau bei den Sparkassen Personal für die Verwaltung 
akquiriert werden? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Nein, bisher konnte kein Personal von den Sparkassen übernommen werden. 


